



Frankfurter Salongespräche zur Mädchenarbeit

4

Herzliche Einladung zum 4. Frankfurter Salongespräch zur Mädchenarbeit

Klasse Mädchen! 24.04.2014 | 19 Uhr

Ausstellungshalle
Schulstraße 1 A
60594 Frankfurt am Main

Das 4. Salongespräch zur Mädchenarbeit ist Teil der diesjährigen Kampagne „Armut ist eine Frau“ des Frauenreferates. Im Salon werden Armut im Lebensverlauf von Mädchen sowie die damit verbundenen Diskriminierungsverhältnisse in ihrer Bedeutung für die Mädchenarbeit diskutiert.

Expert_innen sind diesmal die Mädchen und jungen Frauen selbst. In einem Workshop in Kooperation mit dem IB Jugendclub Griesheim und dem IB fema - Treffpunkt für Mädchen und Frauen haben sie sich mit dem Film „Prinzessinnenbad“ von Bettina Blümner beschäftigt. Wir werden den Film gemeinsam ansehen, die Erfahrungen der Mädchen sowie eigene und strukturelle Brüche und Widersprüche diskutieren und in Konzepte und Forderungen feministischer Mädchenpolitik übersetzen.

Ich freue mich auf den 4. Salon und feministischen Denkraum, den wir an diesem Abend gemeinsam gestalten werden!

Ihre Linda Kagerbauer
Referentin für Mädchenpolitik und Kultur

Um Anmeldung wird gebeten bis zum 17.04.2014
karina.voloder@stadt-frankfurt.de
Telefon 069 212-44380
Mehr zur Kampagne unter www.armut-ist-eine-frau.de

